

APPEL AUX DONS POUR LA RESTAURATION DES 3 OBJETS REMARQUABLES ISSUS DES FOUILLES ARCHEOLOGIQUES DU SITE DE SAINTE-COLOMBE



Lorica - Décor bucolique - Peinture aux chèvres © Centre de Restauration et d'Études Archéologiques Municipal de Vienne et Centre d'étude des Peintures Murales Romaines

CONTACT PRESSE

FONDATION DU PATRIMOINE DÉLÉGATION RHÔNE-ALPES

Chargé de mission Isère, Rhône et Métropole de Lyon

Frédéric-Nicolas KOCOUREK
frederic.kocourek@fondation-patrimoine.org

Fort de Vaise
27 boulevard Antoine de Saint-Exupéry
69009 Lyon

www.fondation-patrimoine.org

Rejoignez-nous !



DÉPARTEMENT DU RHÔNE

29,31 cours de la Liberté
69483 LYON Cedex 03

Philippe Hugot
Service presse département du rhone
06 81 54 40 26

philippe.hugot@rhone.fr
www.rhone.fr

Suivez-vous sur :



MUSÉE ET SITE GALLO-ROMAINS DE SAINT-ROMAIN-EN-GAL

RD 502 – 69560 Saint-
Romain-en-Gal

saintromain@rhone.fr

Suivez-nous sur :



Le Département du Rhône et son musée de Saint-Romain-en-Gal annoncent conjointement le lancement d'un ambitieux projet de restauration et de valorisation du patrimoine archéologique découvert à Sainte-Colombe, dans le Rhône. Ce projet vise à préserver et à mettre en lumière les vestiges exceptionnels de l'antique Vienna, révélant les riches strates de l'histoire gallo-romaine. En 2017, une opération d'archéologie préventive menée avant la construction d'un parc immobilier a mis au jour un quartier de la ville antique de Vienna, s'étendant sur 7000 m².

Ce site remarquable, abritant des espaces publics, des demeures opulentes et des ateliers artisanaux, offre un témoignage unique de la vie quotidienne dans la Gaule romaine. Parmi les découvertes les plus remarquables figurent une armure romaine complète Lorica, des enduits peints d'une grande finesse et des pavements illustrant la diversité des sols dans les habitations de l'époque. Le projet de restauration et de valorisation, lancé en 2019, nécessite une mobilisation continue pour assurer la sauvegarde et la mise en valeur de ces trésors du passé. Les fonds récoltés permettront de financer les travaux de restauration, de conservation et de présentation au public de ces artefacts uniques.

Le projet de restauration et de valorisation du mobilier archéologique issu des fouilles de Sainte-Colombe dans le Rhône constitue une initiative cruciale pour préserver et mettre en lumière un patrimoine exceptionnel et une toute première pour le Département du Rhône. En ralliant les efforts du Département du Rhône et du musée de Saint-Romain-en-Gal, cette entreprise s'inscrit dans une démarche de préservation du passé pour les générations futures, tout en offrant des opportunités de découverte et d'apprentissage aux visiteurs..

Un appel aux dons est lancé avec la Fondation du patrimoine afin de restaurer ces objets. Le montant des travaux prévus à ce stade atteint 216 000 €.

L'appel aux dons s'adresse à tous, particuliers et entreprises souhaitant participer à la réalisation de projets patrimoniaux, mémoriels et historiques. La Fondation du patrimoine fera parvenir à chaque donateur un reçu fiscal.

| Faire un don : www.fondation-patrimoine.org/79315 |